

Rennes, le 14 mars 2020

À l'ensemble des étudiants en chirurgie dentaire,

Le gouvernement a annoncé ce soir des mesures supplémentaires qui témoignent de l'importance de la mobilisation de tous, afin de lutter contre la propagation du virus Covid-19.

La priorité doit être de veiller à la **préservation de votre santé**, celle de vos proches et celle de la population, notamment des personnes à risque (personnes âgées, immunodéprimées, souffrant de problèmes respiratoires...).

Après la fermeture des universités et l'annulation des stages cliniques hospitaliers ainsi que des stages actifs des étudiants en chirurgie dentaire, l'heure est à la mobilisation. Un devoir éthique et moral de mobilisation s'impose face à la pandémie. Nous vous invitons à contribuer au **système de santé au maximum de vos capacités en ces temps de crise sanitaire**.

Pour rappel, les étudiants en chirurgie dentaire seront susceptibles d'être mobilisés en tant que professionnels de santé, et **se doivent de rester disponibles dans leur ville d'étude**.

Face à cette situation, il est important de ne pas céder à la panique, de respecter les mesures barrières communiquées par le gouvernement et de sensibiliser votre entourage à celles-ci.

Nous restons à votre disposition afin de répondre à toutes questions.

Ewen LE DRAST
Président



<https://www.gouvernement.fr/info-coronavirus>